
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0509/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend Illegale 
Müllentsorgung Löhrstr. (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage: 
Was wird getan, um diese Unart zu unterbinden? 
 
Antwort: 
Für die Löhrstraße wird beim Entsorgungsbetrieb der Stadt Mainz relativ selten Sperrmüll ord-
nungsgemäß angemeldet. Es gibt immer mal wieder wilde Ablagerungen von Sperrmüll, die 
Verwaltung hat jedoch in letzter Zeit keine Zunahme festgestellt oder würde diesen Bereich in 
Mainz als besonderen Brennpunkt einstufen. 
 
Grundsätzlich prüft der Entsorgungsbetrieb, ob sich bei wilden Müllablagerungen Hinweise auf 
die Verursacher feststellen lassen. In der Löhrstraße war dies bisher in den meisten Fällen 
nicht möglich. Für eine Ahndung des Fehlverhaltens müssen die Hinweise außerdem gerichts-
fest sein bzw. die Täter auf frischer Tat ertappt werden.  
 
In der Vergangenheit wurden die Anwohner  der Löhrstraße durch Infoflyer auf das Problem 
aufmerksam gemacht und über die ordnungsgemäße Entsorgung von Sperrmüll informiert. 
Anlässlich des geschilderten Eindruckes der Anwohner, wilde Sperrmüllablagerungen würden 
zunehmen, wird die Umweltstreife des Entsorgungsbetriebes in der nächsten Zeit in der 
Löhrstreife häufiger Kontrollen durchführen. 
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